

2025年度 株式会社とよみ「オープンハウス奏・ひいらぎ」



1月おたより



令和8年1月10日発行

幸せの法則

明けましておめでとうございます。日本語にはおはようございます、お疲れさまでした、さようなら、など様々な挨拶が存在しますね。多くのスポーツも礼に始まり礼で終わっており、敵も味方もその挨拶の必要性を重んじています。それに加えて筆者は厳しい縦社会で生きてきました。「挨拶と返事は人より早く大きく！」と教わったので、できていない人を見ると自分で自分の運を手放しているなあと思います。何故なら気持ちのいい挨拶ができる人は好印象を持たれるからです。感じ悪いな、から入るマイナスな印象を好転するにはユーモアセンス、知性、雰囲気などその人が持っている全ての素材を駆使していかなければなりません。ですが気持ちのいい挨拶ができる人は、仕事ができそうだな、この人に頼みたいな、素敵だな、などわざわざ自分の内側をさらけ出さずともプラスの印象を与えられます。結論、挨拶をきちんとできていない人達はもったいないのです。余談ではありますが、さようならの後に気を付けて、を付けると事故率が約7%減ると言われています。人間は耳で聞き取った言葉を無意識に遂行しようとしているんですね。筆者も自分の幸せを拡大し、より愛し愛すべき環境を作っていく！とプラスの言葉を発して脳から実現していきたいと思います。夢は必ず叶いますから。

本年も株式会社とよみオープンハウス奏・ホームひいらぎをよろしくお願ひ申し上げます。それでは皆様、2026年も飛躍した年になるよう気を付けていってらっしゃい！



ご家族の皆様

大切な人に今年もたくさん、会いに
来てくださいね😊

YouTube ↓



Instagram ↓



訪問介護・訪問看護

営業中！ 皆様のご自宅へお伺い致します！

お気軽にお問い合わせください(^o^)

株式会社とよみ「オープンハウス奏・ホームひいらぎ」

〒997-0751 鶴岡市藤沢字石渡 15-13

TEL : 0235-33-8571